

1. Record Nr.	UNINA9910597166803321
Autore	Raoul Bruno
Titolo	Le territoire à l'épreuve de la communication : Mutations, imaginaires, discours / Bruno Raoul
Pubbl/distr/stampa	Villeneuve d'Ascq, : Presses universitaires du Septentrion, 2022
ISBN	2-7574-3015-7
Descrizione fisica	1 online resource (388 p.)
Altri autori (Persone)	Boure Robert
Soggetti	Communication territorialisation lieu local quartier matérialité spatiale espace public développement territorial dynamique territoriale discours social récit socio-spatial
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	Le territoire est aussi et surtout une affaire de communication. Telle est l'idée force de cet ouvrage, qui mêle deux préoccupations centrales : montrer comment la communication telle qu'elle s'entend comme fonction sociale, avec ses réseaux et ses dispositifs médiatiques, participe du façonnement des territoires ; expliquer comment la communication, entendue comme discipline scientifique, contribue, en lien avec d'autres disciplines, à discuter, éclairer et préciser un concept à fondement géographique. À l'encontre d'une conception étroitement institutionnelle et fonctionnaliste du territoire (qu'il s'attache à mettre en perspective et à déconstruire), l'ouvrage défend une approche résolument de registre anthropologique, phénoménologique et culturel.

S'il met l'accent sur l'importance de considérer la dimension symbolique et, de là, les « imaginaires territoriaux », il en vient plus particulièrement à montrer le rôle du discours pour faire advenir le territoire à la reconnaissance et, partant, à l'existence. The territory is also and above all a matter of communication. This is the main idea of this book, which combines two central concerns: to show how communication as it is understood as a social function, with its networks and media devices, contributes to the shaping of territories.
